



Acusa Layda a Monreal de cobrarle constancia

ÉRIKA HERNÁNDEZ

La Gobernadora de Campeche, Layda Sansores, acusó que el senador Ricardo Monreal, a través de su equipo, pretendía cobrarle de 10 a 40 millones para “liberarle” su constancia de mayoría.

Sansores dedicó la mayor parte de la transmisión de su programa “Martes del Jaguar” para descalificar al senador Monreal, e incluso, su equipo le compuso una canción en la que ironiza su próximo viaje a Madrid, que, afirma, es su salida para no dar la cara en la marcha del 27 de noviembre convocada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Aseguró que el Presidente sabía de las “traiciones” del coordinador de los senadores, por lo que esperó a que pasara la marcha en defensa del INE para que el zacatecano se quitara la máscara.

“Todos ya sabían, estaban sentados con él y no oían, es que a veces te acostumbras al olor de lo podrido”, afirmó.

La morenista acusó al legislador de trabajar siempre de la mano de Alejandro Moreno, dirigente del PRI, pues ambos, dijo, pactaban con autoridades electorales para conseguir favores personales.

“Y si se deciden a investigar, sabrán que a los candidatos, al menos a mí me tocó, intento vendernos favores que no necesitábamos. Primero para que yo pudiera competir y después para que me pudieran dar la constancia que ya había ganado.

“Y ahí te insinuaba el equipo ‘de 10 a 40 milloncitos’. Esto se sabrá un día y se manejara con toda la apertura. Claro, él no da directamente la cara, (sino) el compañero que trabaja cercanamente con ellos. Cuando ya todos sabían que la constancia estaba a mi favor, él seguía negándolo de una manera perversa”, apuntó.

Sansores aseguró que Monreal vive la “crónica de una muerte anunciada”, como el libro de Gabriel García Márquez.

“La historia de deshonor que escribe ‘Monri’ la fue armando lentamente, una traición esperada, una verdad repugnante, y un destino fatal. Monreal devuélvenos nuestra bandera, y eso sí, cuenta bien las 30 monedas que te avienten porque esas sí son tuyas, ¡eh!, esas te las has ganado.

“Tu deshonor será la cárcel. Para ti ni odio ni rencores ni venganza, sólo la muerte, pero tranquilícese porque la muerte entre los mayas no existe, dicen que la verdadera muerte es el olvido. Es mejor morir de vergüenza que morir acusado de traidor, yo creo que esto lo va a llevar como un lastre para toda la vida”, sentenció.